



de St Benoît

AIMER LES GENS, ÉNORMÉMENT !

publié le 14/05/2017

Rencontre Atout-Chœur, le vendredi 19 mai à 20h30 La Hune

AIMER LES GENS, ÉNORMÉMENT !

Tout un programme !

Nous vivons les uns avec les autres, avec des histoires et des situations différentes.

La société ou les lois créent des cloisons qui n'incitent pas les hommes à se tendre la main.

Le titre de ce spectacle est extrait de la chanson « Le Cœur éléphant » des Frero Delavega et résume bien l'idée que l'essentiel de nos existences est dans la relation aux autres.

La poésie, la chanson, permettent d'aborder ces thématiques importantes pour des adolescents.

Le spectacle reprend des chansons qui dénoncent les clivages, les frontières, qui parlent de nos questions, de nos espoirs, ou de nos désirs d'un monde meilleur, ou encore de chansons qui parlent de tendresse et de confiance.

Les rencontres Atout-Chœur
présentent :



Aimer les gens, énormément !

Vendredi 19 mai

20h30

La Hune de St Benoît

Par les chorales des collèves :

Georges David de Mirebeau

Camille Guérin de Vouneuil Sur Vienne

Camille Guérin de Poitiers

Accompagnées par :

Vincent Gabard au piano

Pascale Berthomier au violoncelle

Franck Quintard aux percussions



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.